

BDK gratuliert der neuen Abteilungsleiterin Bundespolizei im BMI

02.05.2018

Dagmar Busch „übernimmt die Bundespolizei“

Berlin, 02.05.18 – Mit der heutigen Ernennung von Dagmar Busch zur neuen Abteilungsleiterin scheint die Personalrochade im BMI nach der Bundestagswahl zumindest vorläufig abgeschlossen. Nachdem der bisherige Abteilungsleiter Dr. Teichmann vom Minister zum Staatssekretär berufen wurde, hatte sich diese Vakanz ergeben.

Der BDK gratuliert Frau Busch sehr herzlich zu dieser Ernennung und freut sich auf eine Fortsetzung des Dialogs. Dieses umso mehr, als dass Frau Busch in einer vorherigen Funktion im Referat B 4 u.a. für die Auslandsmissionen der Bundespolizei im BMI verantwortlich war und zu dieser Zeit bereits ein Austausch stattfand.

Diesen werden wir zeitnah fortsetzen und insbesondere darauf drängen, dass endlich eine ausreichende Zahl von Tarifbeschäftigenstellen für die Bundespolizei in die Haushaltsplanung aufgenommen werden. Diese sind aus Sicht des BDK dringendst notwendig um die Last der die sich krebsartig ausbreitenden Querschnittsaufgaben, wie Dateneingaben oder Vorgangsqualitätssicherung, insbesondere im Bereich der Kriminalitätsbekämpfung, von aufwändig ausgebildeten Polizeibeamten auf speziell dafür geschulte Tarifbeschäftigte zu verlagern. Eine derartige Maßnahme würde sehr zeitnah weitere Ermittlungs-kapazitäten generieren, bzw. Polizeibeamte für deren originäre Aufgaben freimachen.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)